
VERBALE N° 1  COLLEGIO DEI DOCENTI  DEL 01-09-12 
 

Il giorno 1 settembre 2012 alle ore 08.30 si riunisce il Collegio dei Docenti dell’istituto di Istruzione 
Superiore di Monza con il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Richiesta di iscrizione alle classi dopo due bocciature 
3. Suddivisione anno scolastico 2012‐13 
4. Elezione comitato di valutazione a.s. 2012‐13 

 
Prima della discussione dei punti all’ordine del giorno, il DS comunica al collegio che anche 
per il corrente anno scolastico avrà la reggenza dell’Istituto comprensivo Koinè.  
Informa inoltre il collegio che i locali di via Magenta sono pronti, mentre ancora è inagibile 
il cortile che dovrebbe però essere asfaltato a breve. Considerata la vicinanza della sede di 
via Magenta ai principali nodi di trasporto pubblico, si è ritenuto che anche le classi basse 
possano svolgervi lezione. I posti auto che erano stati richiesti non sono stati concessi. 
L’orario dei docenti e delle classi è stato formulato in modo tale da non richiedere 
spostamenti dall’una all’altra sede nell’arco della giornata.  
Per quanto riguarda la sede centrale, durante un incontro con il Direttore Lamperti, si è 
discusso del problema del parcheggio nell’avancorte che potrebbe essere vietato. Soluzioni 
alternative potrebbero essere individuate nel parcheggio di fronte al bar Cavriga, o nel 
controviale di via Boccaccio. 
Il DS comunica infine che il prossimo collegio è convocato per il giorno 11 alle ore 9.00 
 
P.to 1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale è approvato a maggioranza, 70 favorevoli, 14 astenuti. 
 
P.to 2 Richiesta di iscrizione alle classi dopo due bocciature 
Non sono state presentate richieste. Dopo gli scrutini degli studenti con giudizio sospeso, 
sarà possibile presentare richieste di iscrizione alla stessa classe dopo due bocciature entro 
il collegio dell’11 settembre.  
 
P.to 3 Suddivisione anno scolastico 2012‐13 
Il DS ricorda al collegio che la suddivisione dell’anno scolastico va deliberata nel primo 
collegio perché determina poi l’organizzazione del piano annuale delle attività  
In assenza della prof.ssa Lucci (che ha comunque ricordato telefonicamente la propria 
mozione), la prof.ssa Ulivi propone la suddivisione dell’anno scolastico in un trimestre e un 
pentamestre. Tale scansione risponderebbe alla necessità del progetto tutoraggio di 
individuare per tempo eventuali casi da riorientare. 
Il prof. Mambretti, proponendo la scansione dell’anno in due quadrimestri, fa presente che 
il “pagellino” di inizio dicembre è già un indicazione chiara anche in relazione all’eventuale 
possibilità di un riorientamento. Il trimestre comprime invece le valutazioni in uno spazio 
troppo breve. 
Si mettono ai voti le due proposte: 
proposta prof.ssa Ulivi, 6 favorevoli 
proposta prof. Mambretti, 78 favorevoli. Pertanto è approvata a maggioranza la divisione 
dell’anno in due quadrimestri con chiusura del 1° quadrimestre il 24 gennaio. 
 
P.to 4  Elezione comitato di valutazione a.s. 2012‐13 
Il DS comunica che hanno preso servizio 4 docenti in anno di formazione.  
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Si candidano per il comitato di valutazione i professori Cottini, Barlassina, Maffucci, La 
Camera, Tagliabue. 
Potranno essere indicati due nominativi. 
Al termine delle operazioni di spoglio, risultano eletti i professori: Barlassina (45 voti), 
Cottini (39 voti), La Camera (25 voti), Maffucci (23 voti). La prof.ssa Tagliabue ha ottenuto 5 
voti, il prof. Gerosa 1 voto, 2 schede bianche, 1 nulla. 
 
Nulla restando da discutere, alle ore 10.00 la seduta è tolta. 
 
Il Segretario                Il Presidente   


